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快报记者 史丽 摄

知名国际投行摩根

大通在日前的一份报告

中称
!

中国政府决策层

正在审慎考虑一项总金

额约为
!"""

亿
# $"""

亿

元 的 经 济 刺 激 方 案
!

"

包括减税
#

稳定国内

资本市场和支持国内房

地产市场的健康发展等

措施
$ %

这份由摩根大通首

席经济学家龚方雄撰写

的报告透露
!

该计划的

资金规模相当于国内生

产总值
&

%&'

'

的
()*

(+,)

!"

而且
!

这一数字

并不包括用以支持四川

地震灾区重建的
,"""

亿

# -"""

亿元的支出
( %

"

这一报告内容是

龚博士根据自己针对宏

观经济的研究而作出的

判断
!

但具体依据不便

透露
( %

对于该报告
!

摩

根大通亚太区新闻发言

人作出回应
(

可见的事实是
!

上个

月
!

决策层为宏观经济

的定调由此前的
"

双

防
%

改为了
"

一保一

控
% (

随后
!

政府便出台

了包括对信贷政策进行

微调
#

提高出口企业退

税在内的一系列政策
(

随着
.

月份宏观经济

数据在上周的公布
!

市场

人士普遍担忧宏观经济

将会遭遇更大的下滑风

险
!

相关预期随之兴起
(

"

美元的走强导致

流入中国的热钱减缓
)

贸易顺差随着出口的放

缓而减少
)

国内通胀形

势也将继续呈现下降之

势
!

这些都将为决策层

在今年稍晚放松财税政

策提供契机
( %

龚方雄在

报告中说
(

龚方雄明确指出
!

对

于能源要素改革问题
!

"

中国政府将在奥运会

后 放 开 能 源 和 电 力 价

格
% (

而对于最受关注的

股市问题
!

报告则透露
!

"

动用部分外汇储备资

金用于设立一只基金以

稳定股市
%

这一建议已

经被列入决策层的考虑

范围
(

这一基金被部分

市场人士解读为传言已

久的平准基金
(

对于目前学界争论

较多的
(+/(

万亿美元外

储问题
!

龚方雄则表示
!

政府可能将加大力度出

售部分美元资产
!"

但外

汇储备仍将以美元资产

为主
!

因为决策层认为强

势美元对中国有利
( %

在龚方雄看来
!

中国

政府不大可能大规模购

买欧元
#

日元或是商品货

币资产以实现外汇储备

多样化
!

因为这些货币涨

势或已见顶
(

"

政策制定者正研

究政府智囊团给出的一

系列建议
!

包括将资金用

于投资国内的基建工程

及社会事业
!

并以此促进

消费
)

将外汇储备多样

化
!

买入港元
#

加元
#

澳

元及新西兰元等
!

并在亚

洲市场投资
( %

龚方雄在

报告中称
(

据
!

东方早报
"

(.

日在北京举行的

奥运会与中国经济发展

新闻发布会上
!

国家发

改委宏观经济研究院副

院长王一鸣回答记者提

问时表示
!

由于房地产

行业在国民经济中的特

殊地位
!

政府会
"

研究相

应政策措施促进房地产

市场的发展
% (

从今年
-

月
(0

日

中共中央
#

国务院在北

京 召 开 的 省 区 市 和 中

央 部 门 主 要 负 责 同 志

会议上
!

提出
"

促进资

本市场健康发展
!

保持

房地产市场稳定
% !

到

国 家 发 改 委 官 员 的 表

态
!

再次显示出政府对

于 房 地 产 行 业 政 策 的

松动迹象
(

王一鸣指出
!

房市从

去年下半年以来确实有

一些变化
!

这种变化主

要是市场的销售量
(

房

地 产 投 资 增 幅 还 是 很

大
!

(# .

月份投资增幅超

过
0")

(

变化主要在于

销售
!

销量增长是在下

降
!

市场观望的气氛比

较浓厚
(

相对来说
!

有些

地区的市场比较冷清
(

这种调整从长远发展来

看是积极的
(

某种意义

上说
!

也是在挤压泡沫

的成分
(

王一鸣认为
!

从中长

期的趋势看
!

中国的房

地产市场
!

总体肯定是

乐观的
(

目前国内城市

化率还达不到全球的平

均水平
(

未来十几年
!

估

计城市化率每年大概还

会增长
(

个点
!

大量人

口还会进入城市
!

对住

房 必 然 形 成 相 应 的 需

求
(

再加上中国土地资

源的稀缺性
!

房地产市

场的发展
!

从一个比较

长期的趋势看
!

应该是

乐观的
(

经过合理的调

整以后
!

会呈现更加健

康的发展趋势
(

王一鸣称
!

维持房地

产市场稳定健康发展
!

对国民经济的发展非常

重要
(

因为房地产投资

占全社会固定资产投资

接近五分之一
(

国家最

近明确促进房地产市场

健康发展的政策取向
!

所以
"

我想也会研究出

台相应的政策措施来促

进 房 地 产 市 场 的 发

展
% (

据
!

东方早报
"

摩根大通报告提及

的
"

经济刺激方案
%

中

包括了支持国内房地产

市场的措施
(

这是不是

意味着房地产市场的调

整即将结束
*

对此
!

开发

商和专家均表示
!

目前

消息仍未确定
!

但救市

是迟早的事
(

南京一家大型国有

房产开发企业的相关负

责人告诉记者
!

昨天也

听说了摩根大通的这份

报告
!

他们认为
!

现在来

看这还只是传言
("

因为

到现在为止
!

作为企业

还没有看到政策下来
!

只能说有机构做出了这

样的预测
( %

不管是真是假
!

开发

商对
"

救市
%

都是鼓掌欢

迎的
(

今年以来
!

南京房地

产的销量大幅缩水
!

开发

商资金紧张
!

而紧缩的货

币政策让开发商难以从金

融机构获得充足的资金
(

一位不愿透露姓名

的开发商无奈地表示
+

"

南京的房价不像深圳

那么大跌
!

价格相对比

较稳定
!

但我们的销量

缩水严重
!

而且我们也

给消费者提供了很多优

惠
( %

他说
!

上半年对开

发商来说异常难熬
!

目

前消费者和开发商正在

博弈
!

消费者在赌降价
!

而开发商就在等资金
(

据了解
!

一些开发商已

经引入了浙江的民间资

金
!

希望这些资金能帮

助他们渡过难关
(

对于房地产救市传

闻
!

南京房地产开发建设

促进会秘书长张辉认为
!

房产市场之所以出现这

一轮调整
!

是因为之前房

价确实涨得太快了
!

消耗

了后市的增长空间
(

经过

这半年
!

全国的房产市场

都冷却了
!

这个时候的政

策应该把房地产市场带

入理性开发
,

理性消费的

良性循环轨道上
(

南京苏鼎房地产研

究 所 所 长 宋 坚 明 确 表

示
!

下半年政府肯定会

出手
!

王一鸣的讲话可

以看做是救市的预兆
(

"

深 圳 的 房 地 产 跌 了

$")

!

南京和深圳不同
!

南京用一房一价来限制

房价过快上涨
( %

不管用

什么方法
!

都起到了让

房 地 产 市 场 降 温 的 作

用
!

如果继续放任市场

冷却
!

对中国经济造成

的损失就太大了
(

快报记者 张波

对于昨天股市大涨
!

一些

基金公司认为
!

市场前期过度

调整后
!

市场风险已得到一定

程度释放
!

近期各种正面因素

提振了市场
!

投资者信心开始

触底反弹
!

但基本面的反转还

没有出现明确的信号
(

正面因素提振买盘进场
融通基金表示

!

较早前曾

有关于保监会督促保险资金撤

离股市的消息传闻
!

保监会日

前及时进行了澄清
!

表示坚决

支持股市健康稳定运行
(

再加

上一些利好的传闻
!

市场憧憬

有关部门将推出更多刺激经济

增长的措施
!

从而提振股市买

盘的进场
(

对于后市
!

融通基金认为

昨日市场因前期跌幅太深
!

引发超跌反弹行情
(

融通基

金称
!

将密切关注近期是否

出现实质性的利好措施
(

不

过融通基金强调其依然秉有

一贯的观点
+

真正基于基本

面的反弹或反转
!

或许需要

等到有关部门开始明确采取

放松宏观调控政策的时候
!

而

以上假设的前提是通货膨胀

得到有效抑制
!

经济增速明显

放缓
(

!

股吸引力凸显
上证综指近期连续大跌至

!0""

点附近后
!

终于企稳回

升
!

理性的投资者开始关注
1

股的投资价值
(

华商盛世成

长基金两位拟任基金经理庄

涛和梁永强表示
!

市场经过调

整后
!

投资风险已基本得到释

放
!

不少上市公司已具投资价

值
(

两位基金经理认为
!

1

股

市场在经历了
("

个月的调整

后
!

股价指数下跌
-"2

以上
!

无论是沪深
0""

的静态市盈

率还是动态市盈率
!

都已接近

历史最低水平
!

与全球主要资

本市场相比也十分接近
(

考虑

到我国经济稳定快速增长
!

股

市已具有较强的投资价值
(

快报记者 安仲文 王文清

摩根大通龚方雄的报告受

到私募的普遍重视
(

还有一些

私募人士认为
!

市场醒悟到大

小非减持并不可怕
!

不需要任

何神秘消息
!

股市自身具有的

修正力量推动股市上涨
(

同威资产管理公司的李驰

认为
!

在中信证券
#

宝钢股份全

流通之后
!

并没有对其股价产

生压力
!

反而促使股价上涨
!

此

时市场已经醒悟到大小非减持

并不可怕
!

全流通具有正面的

历史意义
!

市场自身的基础更

加合理
!

这是一种市场理念上

质的飞跃
!

因此并不需要消息

刺激
!

只是市场本身的修正力

量可以推动股市上涨
( "

但是

否是大级别的反弹我不好说
!

估值将向合理位置靠拢
!

不可

能一路低估下去
!

市场会将好

的和坏的公司分开
!

好的公司

不害怕大小非减持
!

差的公司

才会因为减持股价更低
( %

李

驰同时还认为
!

全流通并非坏

事
!

我国股市制度建设变得更

加健康
!

昨日券商股大涨也反

映了机构看好后期的股市进场

抄底券商股
(

金中和投资的负责人表

示
!"

摩根大通龚方雄关于有

关部门将刺激经济发展的报告

给市场带来了积极正面的影

响
!

后期将会有一波比较大级

别的反弹
!

但是估计应该在

0"""

点左右遭遇阻力
( %

快报记者 屈红燕

记者采访了多家券商

的自营及资产管理部门投

资经理发现
!

在周三的井喷

行情中
!

大多数投资部门并

未贸然加仓
(

"

我们的仓位并未发

生明显变动
!

没准买卖单子

还没填完
!

反弹就结束了

呢
( %

海通证券资产管理部

的相关人士表示
!

现在只能

走一步看一步
!

如果后面几

天大盘走势强的话
!

还可能

有一波反弹
(

另一家券商的

投资经理则表示
!

即使大

涨
!

也可能会选择在
0

天内

撤退
(

他透露
!

自己管理的

集合理财产品并没有加仓
!

因为现在还看不出反弹能

否延续
!

如果真的将展开一

波级别较大行情的话
!

是不

可能错过的
!

因此也没有必

要此时就有所动作
(

不过
!

也有少数仓位较

轻的券商集合理财产品选

择顺势加仓
(

某创新类券

商的集合理财产品投资经

理表示
!

从现在的位置来

看
!

再继续深跌的幅度也

已经不多了
("

上证综指回

调至
!0""

点附近时
!

我们

的产品便进行了加仓
!

不

过目前仍处于同行业中的

偏轻仓位水平
( %

这位投资

经理介绍
(

除了资产管理部门
!

记

者还对多家券商研究部门

进行了采访
!

发现谨慎观点

略占上风
!

多数机构认为一

日反弹尚不能确定涨势可

以延续
(

但也有部分机构指出
!

熊市中也会有较大级别的

反弹
(

联合证券分析师认

为
!

前期市场下跌速度确实

过快过猛
!

积累了一定的反

弹动力
(

快报记者 张雪

潘圣韬 杨晶

摩根大通
"

中国考虑
#$$$

亿
%&$$$

亿刺激经济方案

发改委专家称
会有政策出台促进楼市发展

房地产开发商苦日子熬到头了
#

私募
$

自身的力量推动股市上涨

券商
$

未大面积加仓

!'

版!""#3#4!$" 567 89%:;< =9>?@

�
AB>C

�焦点
#&

小时读者热线
$

()$)$

江苏都市网
***+,-+./

%

江苏首席生活门户网
&

!#

版 !&&#3#4!$" 567 89%:;< =9>?@

�
AD>C

� 焦点
#&

小时读者热线
$

()$)$

江苏都市网
***+,-+./

%

江苏首席生活门户网
&

!!!!!!!!!"#$%&'( )*+,-

./01234 "# 56789

$%%#&%%%&%%% :;"<=>?@A

BCD" EF.GH ' <IJKL

()*"MNOPQRSTUVWXY

Z*[\]^_`ab-cVde

fg2GH ()%% hfi-j2k

lmn+Jop ' 5qr_s.GK

tuv ,%-"-.LfwxyzK{

!|"9}+,~�B.

!gC$J$"-�����

!"#$ %&'()*+,- ./0

低迷了数月的股市太

需 要 一 次 大 涨 来 提 振 士

气
(

昨天
!

不少股民闻风而

动
!

有的调动资金抄底
!

有

的加仓
!

但多半都准备短

线操作
!

迅速出手
(

套牢
'$0

涨一天也无济于事
黄先生是南京一位炒

股大户
!

对于昨天的大涨
!

他似乎并没有显得太兴奋
(

因为今年以来买了就套
!

目

前已经被套牢
0")

左右
!

昨

天一天大涨
!

离解套还很

远
(

昨天他没买也没卖
(

"

今年我是跌下来就补
!

但是现在已经几个台阶下来

了
!

$"""

点
#

0"""

点
#

!,""

点

--

补了就套
!

到现在为止
!

已经套了
0")

左右了
( %

黄先

生称
!

只要是今年买股票的
!

谁不套
* "

今年一直是普跌
!

今天涨也是普涨
( %

黄先生告诉记者
!

他在

前几天也买了一点股票
!

但

买得并不多
!

对于后市
!

他

坦陈看不准
(

目前接近空仓
'

看
'

天再说
昨天股市大涨

!

而就在

前天
!

市民何先生还很高兴

地跟朋友聊天
"

我已经接近

空仓了
% !

但是对于昨天的

大涨
!

何先生并不懊恼
!"

今

天强不一定以后强
!

我要看

0

天再决定出不出手
( %

市民何先生在众多的

股民中还算是比较幸运的

一个
!

今年年初大盘跌破年

线的时候
!

他觉得势头不

对
!

于是赶紧将大部分资金

撤出股市
!

在银行股上何先

生获利
0")

(

撤出资金后
!

何先生只剩下
!")

的资金

在股市继续寻找机会
(

昨天的大涨出乎何先

生的意料
!

不过他并不后

悔
!"

看
0

天再说
!

如果真的

涨势确立
!

等到回调时我再

出手
( %

何先生称
!

他炒股

原来买低市盈率的
!

但发现

不管用
!

现在做题材股
!

"

比如增发
#

注资
!

但不是

小道消息
!

一定是网络公布

的正式消息
( %

他认为昨天

的大涨应该是超跌反弹
!

他

估计今年最低能看到
(3,"

点
(

所以即使做股票
!

也是

绝对不超过
0

天
(

抄底也是跟着感觉走
刘小姐的股票也在今

年年初就清仓了
!

昨天是她

清仓后的首次出手
(

她说
!

最近跌得太厉害
!

感觉近期

可能会出现反弹
(

刘小姐从去年底到今

年上半年已经亏了不少钱

了
!

她说
+"

跌到
0,""

点的

时候
!

我就觉得市场肯定很

难回头了
!

慢慢把手上的股

票全部卖了
!

该割肉的割

肉
( %

此后
!

刘小姐一直都

不太关注股票
!

再加上奥

运会开幕
!

她每天都很关

注比赛
!

可最近几天
!

她又

恢复了每天看盘的习惯
(

"

因为我觉得最近跌得太

厉害了
!

应该反弹了
( %

于

是
!

刘小姐在昨天一早就

买进两只股票
(

不过
!

刘小姐认为这样

的反弹并不保险
(

她说
+"

即

便真的有利好消息
!

那也是

短期效应
!

所以我打算明天

就卖了
!

顶多放到后天
( %

实习生 林月

快报记者 张波 王海燕

!"#$

!"

%&'(

)*+,-./0 ,-12

3456789

#

#&:

;,<=> ?@ABCD3@

EF9GH0

向上调整需求
(

引爆
)

反弹

IJK@> LMNOP

9QR> STUV9

#

#$

WXYZL:[\]9^

_>`abc;5d=e(f

*g,-9Ehij0

$

k

%&

%>[lmno

pqU

!!$'

H9Xf\]

r70 st

!""(

u

%"

k

%)

%qU9

)%!'

H9vwx

Hyz>{{

%"

|kp>[

lmn ;}~= ����

)*+

0 ���>����n

�9�y����!n9

(�0

����AB����

��9����>

!""(

u�

� ¡¢£9

!*%

J[$�

�p>

$

k

%&

%¤¥R¦o

§7¨¢£§©9ª«

%)%

J> ¬�9®¯xª�°

?0 ±p²§�³3x9´

ª

((,'$+

0

st

%&

%9¦o§µ>

!""(

u¶�

#

#$W9

!-(

·

./0

¹̧º�»£.¼p>½

¾p¿ÀÁLÂ9

((

J[$

��;Ã£=0 ÄÅ>!"Æ$

Ç�

*$

J[$��9È%#

§�Ã3r9É#ÊBË0

!"lÌÍÎÏ9�

���> Ð�

$

k

%&

%¦

o>!"Æ$9ÑÒ$ÓÔ

Õ Ö @

%(,(%

× Ø

%&,$)

×0 eÙÚÛ�Ü¨?Ý$

W

%-

×Þß 9 à á $ Ó

Ô>Y@râ$W9

#

#]

ãäåæÑ��çè«é

�ê7¨ëìíî0

期待从
(

反弹
*

走向

+

反转
*

LXYAB§å%ï�

ð9�ñ>

#

#$W9ò.

óôõö�ð;÷ø=9ù

ú0

ûüºýþÿ9!"

#$%&>'¿()*§©

�xH9+�çè>@,-

Ø,¿#$./012>�

34$W9øÙ>õ»56

7:

#

#O80

9£9�:;<Ø#

$978>�=>?@Ü[

$��ABC?DEFG>

HeIFGJKL�MN

DOP9QRST0 Uy�

�> Ð�

$

k

!"

%> VW

!""$

upX9

$($

J[$

��[�u ðÊMYë

y

%*!&

Z-> =®RX[

\u��¢]0

*%,-!+

0

Ä�

*-%

J��^_�`

0[�uABab>c�d

z[�uqeÊMYëy

%&"(

Z->[\u��¢]

!',(-+

0

åfFÙ9c> p¿l

gh%_iÜ$WjH�k

l'öEçm> nop(7

qr[$��s##t¢S

#u9.@> vw[$��

çxØÕyz³> Ü{o#

£.|}~�á³> ¢�B

X$W]���9B��

�>�iÜ$W��9;{�

�=�S�k>'��w{·

ÍÎ�U�»£=Í��Ì�

��¿�#t<� ñgs

�U��{�¡0

�:>e����L)�

�E9MN>�ABC� 9

;¡$=¢£��(�9¤¥>

H¦�§¨©0üì�ª«

EF#$>�¬56$W&

'78Ø\]9á³0

L®v0()¯°9S

T"�\]±R> p¿9#

$ABCD�²Û> ³´Û

µ¶óôØ$WXY9�·

�w>¸¹;,-=1º»T>

#

#$W341º¼� ;,

<=0

新华社记者 潘清

!

股市场运行环境趋暖

基金
$

基本面尚未出现反转信号

U��� ����

!"

日
!

受保监会表示支

持股市健康稳定运行
#

市场

再传国家考虑动用千亿外储

救市等影响
!

沪深两市大幅

暴涨
(

截至全天收盘
!

沪综指

大涨了
.+-0)

收在
!,!0+!/

点
(

深证成指收报
/,0(+(,

点
!

涨
.+(0)

(

两市
&$$

多只股票涨停

!"

日
!

沪深股市延续上

一交易日趋势
!

早盘双双低

开低走
(

不过
!

在中信证券

等金融股带动下
!

股指随后

开始放量大涨
!

并相继收复

!$""

点和
!,""

点两大整

数位关口
(

最终
!

沪指以接

近全天最高点的
!,!0+!/

点

报收
!

较前一交易日大涨

.+-04

!

这也是自今年
$

月

!$

日下调印花税以来
!

沪市

创下的最大单日涨幅
(

随着股指大涨
!

沪深两

市成交低迷状态有所改变
!

!"

日分别成交
-"353-

亿

元和
!-36/.

亿元
!

总量接

近
3""

亿元
!

较前一交易日

猛增一倍以上
(

个股方面
!

除
789

昌河外
!

沪深股市全

线飘红
!

1

股中有
0("

只个

股涨停
!

:

股有
("

多只个

股涨停
(

如果将
89

类股票

计算在内
!

两市有近
0")

的

股票昨天涨停
(

六大利好
(

传

言
*

刺激

!"

日早盘
!

两

市股指开盘后一度

再度下跌
!

不过
!

就

在大盘岌岌可危之

时
!

券商概念股在

融资融券的信息刺

激下
!

集体飙涨
!

这

样的现象在今年只

有下调印花税后出现过
(

受

券商股带动
!

沪指一改颓势

震荡走市
!

并上涨至
!,""

一

线
(

其后
!

一系列利好消息不

断涌现
!

包括证监会
;

二次

发售
;

解决大小非
#

政府将

出台千亿级的经济刺激方

案
#

管理层将于近期宣布印

花税即日起调整为双向征收

"+",)

#

暂停三个月的新股

上市审批
#

国家有可能用外

汇储备成交平准基金等
(

业内人士认为
!

以上消

息中
!

有三条消息属于市场

期待已久的
"

重磅利好
% (

一是投资银行摩根大通周

二称
<

我国政府正在认真考

虑一项总金额至少达
!"""

亿
=$"""

亿元人民币的经

济刺激方案
<

其资金规模相

当 于 中 国 国 内 生 产 总 值

>%&'?

的
(+")=(+,)

!

并可

能于年底前放松货币政策
(

二是管理层在在
"

大小非
%

解禁时引入二次发售机制
(

三是国家有可能用外汇储

备成交平准基金
(

据
!

广州日报
"
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反弹不保险
就做把短线
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